
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung des Finanzausschusses in 
seiner Sitzung am 07.12.2016. 
 
Zur Nachfrage des Abg. Scharnhorst bezüglich von Informationen über die Weiterführung des 
gewonnen Stroms in die Bundesrepublik, sagte der KVD Hahlen, dass das Umspannwerk und 
der Netzanschluss des Netzbetreibers für eine Übertragung aus der Nordsee bereits 
fertiggestellt seien. In wie weit der produzierte Windstrom von Norddeutschland auch nach Süd- 
oder Westdeutschland weitertransportiert werden könne, entziehe sich seiner Kenntnis. 
 
 


